

自由記述のご意見等に対する学校からの回答

1	給食でどんなものを食べているのか、たまには見てみたいです。	【回答】給食献立表は毎月配付をしておりますのでご覧になられてください。また、次年度は、給食試食会を開催できればと考えております。
2	以前よりも諦めずに出来ることをやっという気持ちは見えていると思う。 ゲーム類は、ルールを決めていても、全く守らない(上の子も同様)	【回答】本校では、校内研修の中で「やり抜く力」を身に付けたい力として実践をしています。その成果が現れたのだと感じてうれしく思います。ありがとうございます。ゲーム等については、学校でも指導をしていきますが、ご家庭でも継続して声かけをお願いします。
3	2年生は1クラスの人数が多いので、五組に戻して、ゆとりを持って欲しいです。(学習面や指導など)	【回答】1クラスの人数は、「公立義務教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律」により、現在の4年生までは、1クラス35人までと決まっています。学校で変更することはできませんので、ご理解いただければ幸いです。
4	12～19は逆に学校へおたずねしたい項目です。	【回答】ご指摘ありがとうございます。「わからない」や「判断が難しい場合は、答えなくてもよいです」などの項目を付け加えるよう検討します。
5	登下校通知メールの導入希望	【回答】全国的にも登校通知メールの導入は増えてきているようです。導入につきましては、様々な課題(ICタグの紛失等の対応や管理、メールアドレスの管理、諸費用について、メリット・デメリット等)について検討しなければなりません。それらについて、PTA運営委員会や学校運営協議会等で協議できればと思います。また、近隣校にも状況を確認してみます。
6	うちの子は繰り返し同じことをするのを苦手としてます。宿題に自由度があるとありがたいです。	【回答】学力の向上には、基礎基本の徹底が不可欠と考えておりますので、どうしても繰り返しになってしまうのも現状です。ただ、学年が上がっていけば自主学習にも取り組んでいますので、自由度も高くなっていくのかと考えています。
7	しずか先生には1年間本当にお世話になりました。おかげで安心して家から送り出すことができていました。心身ともに愛情いっぱい育てていただきありがとうございます。	【回答】ありがとうございます。そう言っていただくと励みになります。
8	いろいろな事情があるとは思いますが、子どもの学校での頑張りを見る機会の1つとして、記録会を実施していただけたら良かったなと思いました。1年間お世話になりました。来年度もよろしくお願いします。	【回答】ご意見ありがとうございます。学習指導要領に沿って、子どもの発育発達・健康状態を考慮した上で、今年度からペース走という形にさせていただきました。
9	いつもお世話になっております。服装での疑問なのですが、冬のスパッツがダメと言うのが納得いきません。色、柄がダメなのであれば無地限定とかでもいいので許可にはならないのでしょうか？タイツは体育の時大変なようなのでスパッツだと脱ぎ履きも楽だと思いますし。検討をお願いします。	【回答】児童の服装については、標準服という観点から標準服の半ズボンやスカートからスパッツが見えないように指導しています。
10	自分の意見を人に伝えるのが難しいようです。	【回答】校内研修では「伝える力」を身に付けるために「YTKタイム」の中で相手に考えを伝える活動を様々行っています。
11	欠席した場合、オンラインで授業を受けることができるのですか？オンラインで入るべきなのか迷うことがあります。 服装について、冬は標準服のズボンの上にジャージの長ズボンを履いて登校していますが、標準服のズボンはやはり下に履いておかなければならないのでしょうか？ごまごわしてます…	【回答】やむを得なく欠席した子どもの学力を保障していきたいという観点から、オンラインの授業配信を行っています。 長ズボンについては、半ズボンの上から長ズボンをはく必要はありません。しかし、暑くなって脱ぐときに脱ぎやすくするために、自ら標準服のズボンをはいている子はいるようです。
12	現在、部活動がどのような感じであっているのか知りたいです。	【回答】平成31年度から、小学校の部活動は、社会体育へ完全移行しています。ですので、今現在、小学校での部活動は行っておりません。
13	仕事への出勤時、毎朝地域の方々が交通安全の旗をふって下さっていて、子どもたちが安全に過ごしていることに地域の方にも学校にも、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。合志市は人口も増えて、地元の方々は過ごし方にも変化はあると思いますが、親子で感謝しながら育っていただけると思っています。 発展しながらも、合志市の自然もこのまま残っていったらと願っています。	【回答】毎朝地域の方々が登校を見守ってくださっているからこそ、安全に子どもたちが登校できているのだと思います。学校としても本当に感謝の気持ちでいっぱいです。
14	楓の森の子は自分から挨拶を出来る子が少ないと感じます。	【回答】ご指摘ありがとうございます。まだまだあいさつをしない子もいますが、依然と比べるとだんだんあいさつできるようになってきています。引き続き、根気強くあいさつ指導を行っていきますので、ご家庭でもあいさつについてのご指導をよろしくお願いいたします。
15	仕事への出勤時、毎朝地域の方が交通安全の旗をふって下さっていて、安心して見送ることが出来、毎日感謝の気持ちでいっぱいです。 親子で感謝しながら育っていただけると思っています。学校での様子は大きくなる度に見えづらくなる所もあると思いますが、コミュニケーションをとれるようにしていきたいです。	【回答】ありがとうございます。お子さんとのコミュニケーションを大事にいただけると学校としてもありがたいです。

16	登下校時の通学路を統一してほしい。横断する場所がパラパラで両側に子どもがいるので危ない。ローソンの東側からくることも。
	【回答】開校当初、登下校の通学路については、教育委員会と合議して決めましたので、確認をします。
17	12.~21.の質問は学校でのことなので質問の意図がわからない
	【回答】ご指摘ありがとうございます。「わからない」や「判断が難しい場合は、答えなくてもよいです」などの項目を付け加えるよう検討します。
18	自分の事は自分で責任を持ってする。挨拶は、自分から、発表等、場慣れができる様になってほしい。
	【回答】係活動や給食当番、委員会活動を通して自分の仕事に責任を持って取り組めるようにしています。また、発表等は授業の中でできるだけ多くの機会を設け、場慣れできるように努めていますが、これまで以上に力を入れていきます。
19	学校のやられてる詳しい内容はよくわからずですので、回答にこまるところがありますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしく願います。
	【回答】ご指摘ありがとうございます。「わからない」や「判断が難しい場合は、答えなくてもよいです」などの項目を付け加えるよう検討します。
20	タブレットは学校で管理、充電してほしい。重くて大変。
	【回答】タブレットは家庭学習でも使用しますし、欠席した場合にもオンライン授業を行えるよう態勢を整えています。従って、学校での管理は現状難しいので、ご家庭のご協力をお願いいたします。
21	学校ブログをいつも楽しみにしてます！更新にワクワクしてます！ これからも読みやすい、楽しい記事を待ってます！いつもありがとうございます！
	【回答】いつもありがとうございます。アクセス数が30万を超え、多くの方に見てもらっていることをうれしく思うと共に感謝の気持ちでいっぱいです。
22	やりぬいたで賞を喜んでます！頑張りを褒めてもらえる事が、本人のやる気にしっかり繋がってるようです！ いつもありがとうございます！
	【回答】本人のやる気につながり、うれしく思います。継続していきます。
23	担任の先生との連絡が連絡帳だけだと、急な迎えや子供に知られたくない相談(子供のことで)したいときに困るので、担任の先生とメールが出来るようにして欲しいです。
	【回答】不祥事防止の観点から、教職員が個人メールを業務で使用することは、県教育委員会から使用しないよう指導を受けています。
24	担任は1年生に対する要求が高すぎるように感じた。 特に前期は元気に学校に行ける、お友達に意地悪をしない、進んで授業の妨害をしないだけで偉いと思っていたが、担任と話した時にあれもできてないこれもできてないとダメ出しばかりされて親の心が折れた。
	【回答】文面だけでは、詳しい状況を把握できませんので、よろしければ学校までお問い合わせください。
25	いつもさおり先生はじめ他の先生方には本当に沢山の貴重な経験をさせていただき感謝しています。勉強も運動も子供たちが楽しんでできるように考えて下さり本当にありがたいです。恵楓園に秋を見つけに行ったりとても素敵な体験をさせていただき本当に喜んでいました。いつもお忙しい中ありがとうございます。
	【回答】ありがとうございます。そう言っていただくと励みになります。
26	いつもお世話になります。学校の教育内容(方針)はわかっても、それがどこまでできているのかは把握しづらいです。 あてはまるのか、あてはまらないのかの判断が難しいです。アンケートの回答に「わからない」があってもよいのかなと思いました。
	【回答】ご指摘ありがとうございます。「わからない」や「判断が難しい場合は、答えなくてもよいです」などの項目を付け加えるよう検討します。
27	クラブ活動について教えて欲しい
	【回答】本校のクラブ活動(特別活動)は、屋外スポーツ、モルック、体操クラブなどのスポーツ系から習字、百人一首クラブなどの文化系、マンガ、ゲーム、サイエンスクラブなど楽しいクラブがたくさんあります。HPでも紹介しています。
28	学校が楽しい！と感じてくれていることが、何よりも嬉しいです。これからもどうぞよろしく願います。
	【回答】ありがとうございます。学校が楽しいと思ってくれていることが学校としてもうれしく思います。
29	先生方の共通認識が薄い。対応が悪い
	【回答】共通認識におきましては、夕会や学年会、職員会議等で定期的な情報共有の機会を作っておりますが、十分でないところもあったかと思えます。また、対応につきましては、学校としては、真摯に対応しているつもりではありますが、配慮がたりなかったりした点もあったものと深く反省しております。改善していけるように全職員で共通認識を持てるよう取り組んでいきます。
30	楽しいはずの音楽の授業がきついそうです。頑張っているけど、ついていけないときがあれば怒られる。わからない時も教えてはもらえず、何でできないだと言われる。音楽があるだけで、学校に行きたくないと言っています。
	【回答】状況を確認します。

31	<p>学校ブログを楽しく拝見しています。これからもよろしくお願いします。 子どもは基本的に楽しく通っています。ただ、理不尽に怒る先生がいると聞きます。子どもの話を聞かず一方的に怒鳴ったり、機嫌で八つ当たりのような怒り方をしたり(機嫌が悪い方が多い)。兄弟で同じ先生の名前が挙がるので、そこは気になります。</p>
<p>【回答】不祥事防止の観点から、子どもへの体罰や暴言等については決してないよう指導はしていますが、引き続き徹底していきます。</p>	
32	<p>子どもは楽しく通学しています。精神的にも成長してきたと感じます。担任の先生にはいつも温かく見守っていただき感謝しています。学校の様子がわかるHPの更新を、私は楽しみにしています。</p>
<p>【回答】ありがとうございます。お子さんが楽しく登校できていることが何よりです。HPもどんどん更新していきます。よろしくお願いします。</p>	
33	<p>学校体育館をクラブチームへは8時からしか開放しない理由がわかりません。小学生のバスケットは夕方かなり早くから体育館取っているようですが、バスケットも社会体育であって、クラブチームと思ってました。バスケットへ所属している保護者曰く、かなり競技的思考になっているそうです。(遠征があつたり、練習もかなり多い) 部活動は小学校にはないと思うので、平日もクラブチーム等の練習へ開放時間を早めていただければありがたいです。(中学の部活動があれば反面でも)また、土日は特に、夜だけではなく、昼間も一般のクラブチームにも開放してください。バスケットには開放して他のチームに開放しない理由があれば学校だより等で基準を示していただけるとありがたいです</p>
<p>【回答】本校は小中学校であり、中学校部活があるために他の小学校施設とは違い、中学校に合わせた夜間解放となっております。また、バスケットクラブですが、合志南小と西合志東小で社会体育移行措置団体に所属し、バスケットをしていた子たちの受け皿として作られました。他小学校の社会体育移行措置団体とは違い17時からは活動できませんが、上記理由により部活動終了後から活動しています。</p>	
34	<p>先生方にはいつも温かいご指導をして頂き、感謝しております。今年度も一年間ありがとうございました。</p>
<p>【回答】こちらこそ、保護者の皆様にはいつも温かいご支援をいただき感謝しております。</p>	